

ALBERTO GIROD, EGIDIO BONA & AMEDEO FREDDI (\*)

NUOVI DATI SULLA DISTRIBUZIONE  
DI *FERRISSIA WAUTIERI* (MIROLI)  
IN LOMBARDIA E NEL CANTON TICINO

(*Mollusca Ancyliidae*) (\*\*)

**Riassunto.** — *Ferrissia wautieri* (Mirolli) era conosciuta in due soli laghi italiani: di Mergozzo e Verbano. Gli AA. segnalano nuove località di ritrovamento nello stagno di Biandronno, nei laghetti di Arcisate, Muzzano, Piano e nel Lago di Lugano a Lavagna, Agno e Porto Ceresio. Vengono fornite alcune indicazioni sui biotopi occupati.

**Résumé.** — *Nouvelles données sur la distribution de Ferrissia wautieri (Mirolli) en Lombardie et au Canton Tessin.*

*Ferrissia wautieri* (Mirolli) avait été signalée dans deux lacs de l'Italie du Nord; à Mergozzo et dans le lac Majeur. Les Auteurs donnent une liste de nouvelles stations où cette espèce vit; l'étang de Biandronno, les petits lacs de Arcisate, Muzzano, Piano et le lac de Lugano. Ils ajoutent des renseignements du milieu habité par *F. wautieri*.

**Abstract.** — *New data on the distribution of Ferrissia wautieri (Mirolli) in Northern Italy and in Switzerland.*

*Ferrissia wautieri* (Mirolli) was found only in two Italian lakes: the lake of Mergozzo and the Lake Maggiore. The Authors make a list of new stations where this Mollusc lives; the pool of Biandronno and the little lakes of Arcisate, Muzzano, Piano and the lake of Lugano. Some informations of the places inhabited by *Ferrissia wautieri* are also given.

---

(\*) Società Malacologica Italiana.

(\*\*) Ricerca condotta presso la Civica Stazione di Idrobiologia di Milano, diretta dal Prof. M. Torchio.